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Also eher ein Kompatibilitäts-Thema zwischen dem Chipsatz-Typ und macOS?

Ist das vielleicht auch der Grund, warum die iMac20,1 immer mit Radeon Pro 5300 vertickt
wurden?
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